

NOCES D'OR DU RÉV. M. CREVIER.—Mercredi, le 13 octobre dernier, était un jour de fête pour la paroisse de Ste. Marie de Monnoir : on y célébrait les nocés d'or, la 50^e année de prêtrise du Rév. Edouard Crevier, curé de cette paroisse depuis 23 ans, Grand-Vicaire du diocèse de St. Hyacinthe, et fondateur du collège de même que du couvent de cette paroisse.

La veille de la fête, les élèves du collège de Ste. Marie avaient présenté une adresse à leur supérieur, en l'accompagnant du splendide cadeau d'un calice et de burettes en vermeil. En même temps, le Rév. Désilets, curé du Cap de la Magdeleine, offrait une statue du Sacré-Cœur, de la part de la paroisse du Cap où est né M. Crevier.

La grand'messe fut célébrée par le Rév. M. Crevier, assisté des Révds. M^{rs}. Chevrefils et Dauray, comme diacre et sous diacre. Sa Grandeur Mgr. Lasfleche assistait au trône. Le chœur pouvait à peine contenir tous les membres du clergé présents à la solennité.

Le sermon de circonstance fut donné par le Rév. M. Gravel.

De magnifiques adresses furent présentées au Rév. M. Crevier par M. le Dr. Franchère, au nom des paroissiens, et par M. F. G. Bouthillier, avocat de Montréal, au nom des anciens élèves.

Après la messe, la foule se rendit devant le presbytère, et là M. le Dr. Pourtier offrit à M. le Grand Vicaire Crevier un bouquet, accompagné de la jolie somme de \$500.

Ensuite, les invités se rendirent au banquet préparé au collège.

Sa Grandeur Mgr. Lasfleche, qui présidait le banquet, répondit à la santé de l'épiscopat, et M. le Grand-Vicaire Cazeau, à la santé des grands vicaires. M. le Grand Vicaire Crevier répondit à la santé de Pie IX. M. Edmond Larcau, avocat de Montréal, répondit à la santé des anciens élèves du collège de Ste. Marie. M. Chs. Thibault fut aussi appelé à répondre à cette santé.

Pour couronner dignement ce beau jour, il y eut le soir illumination de toutes les maisons de la ville qui, nous avions oublié de le dire auparavant, avait été décorée de plusieurs arcs de triomphe en verdure, de drapeaux et d'inscriptions. On tira un feu d'artifice fort bien réussi, en face du presbytère.

En même temps, il y eut procession au flambeau. Un grand nombre étaient venus de loin pour être témoins du spectacle vraiment féérique que présentait Ste. Marie.

LES CHIENS DE ST. BERNARD.—La mère de la Princesse Hohenzollern soutient un hôpital à New-Wied, avec la vente des fameux chiens Wied, les plus pur sang du St. Bernard. La couleur la plus recherchée est le brun, avec taches blanches. On vend ces chiens \$50 la pièce, et on en trouve toujours un prompt écoulement.

AIRELLES.—La récolte des airelles ou atocas cette année est estimée pour les Etats-Unis à 210,000 minots, contre une moyenne de 275,000. Le Cap Cod et la Nouvelle-Angleterre ont produit 75,000 minots, le New Jersey 90,000, New-York